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Liebe Freunde, 
Liebe Interessierte, 
 
am Mittwoch wurden wir zur vorletzten Sitzung des Jahres 

geladen und ich freue mich Ihnen wieder einen kurzen Abriss der 

Themen wiederzugeben. 

 
Ihr/Euer 
 
 
________________ 
Florian Zweckinger 
Gemeinderat  
CSU-Ortsvorsitzender  

 

Genehmigung zur Fällung einer Esche in der Urspringer Str. 

 
Eine Esche in der Urspringer Straße ist am Gipfel abgestorben. Des Weiteren liegt ein Gutachten 
vor, dass die Vitalität des Baumes stark eingeschränkt ist. Ebenso hat sich das Bauamt ein Bild von 
dem teilweise abgestorbenen Baum gemacht. 
  
Unter der Prämisse, dass der Eigentümer nach der Fällung des Baumes einen neuen Baum 
nachpflanzen muss, wurde der Baumfällantrag einstimmig angenommen. 
 

Fällung von Eschen im Schullandheim 

 
In Holzhausen bereiten ebenfalls abgestorbene Eschen Probleme. Auch hier gibt es ein Gutachten, 
welches bestätigt, dass die Vitalität der Bäume stark eingeschränkt ist. 
  
Auch hier wurde der Antrag einstimmig angenommen.  
 



Erweiterung Kindergarten Straßlach 

 
Gewerk Zimmerer  
 
Hier ist leider die erste Ausschreibung ins Leere gelaufen und wir haben keine Firmen gefunden, 
die für die Gemeinde arbeiten wollten. Bei der zweiten Ausschreibungsrunde haben wir nun 
endlich einige Angebote erhalten.  
 
Das Gewerk wird nun an eine Zimmerei aus Niederbayern vergeben.  
 
Gewerk Abdichtungsarbeiten 
 
Bei der Ausschreibung hat sich nur eine Firma beworben. Leider ist der Preis 14% über dem 
kalkulierten Preis.  Da wir nur dieses eine Angebot erhalten haben müssen wir das Angebot 
annehmen. 
 
Dachdeckerarbeiten 
 
Auch in der 2. Ausschreibungsrunde wurde kein beauftragbares Angebot abgegeben. Nun muss die 
Gemeinde versuchen im direkten Gespräch eine Fachfirma zu finden.  
 

Neubau des Gehweges in der Kleindinghartinger Straße in Großdingharting 

 
Auf Grund der sehr schmalen Straße und der sehr ungünstigen Grundstückssituation kann die 
Gemeinde keinen sinnvollen Gehweg errichten. Die Bereitschaft der Anwohner Grundflächen an 
die Gemeinde abzutreten ist leider auch nicht gegeben – obwohl es ursprünglich ein Antrag der 
Anwohner war dort einen Gehweg zu schaffen.  
 
Da der Gehweg, auf Grund der aktuellen Besitzverhältnisse, an der schmalsten Stelle nur ca. 40 cm 
breit wäre wird der Bau nicht in Betracht gezogen.  
 

Unterstützung für ortansässige Gastronomen bei der Beschaffung von Mehrweggeschirr 

 
Die CSU-Gemeinderäte Niko Stoßberger und Florian Zweckinger, sowie die Grünen-Gemeinderäte 
Sabine Hüttenkofer, Monika Weikinn und Leonhard Schlickenrieder haben diesen 
Gemeinschaftsantrag eingereicht. 
 
In unserem Gemeinderat haben wir schon mehrfach über das Problem von unsachgemäß 
entsorgtem Verpackungsmüll in unseren Ortskernen sowie über die Problematik steigender 
Müllgebühren diskutiert, weshalb die Räte von CSU und Grünen eine Idee aufgegriffen haben, die 
es mittlerweile in mehreren Kommunen im Landkreis gibt. 
 
Ziel des Antrags war es 2022 Essensanbieter in der Kommune mit einem Zuschuss von maximal 
500 € bei der Schaffung von Mehrwegverpackungen zu unterstützen – als Motivation, die den 
Umstieg erleichtert. Hiermit hätten wir einen aktiven Beitrag zur Müllvermeidung, zur 
Ressourcenschonung und zum Klimaschutz geleistet. 
 
Nach einer längeren, irritierenden Diskussion, ob Mehrwegverpackungen grundsätzlich sinnvoll 
sind, hat der Gemeinderat mehrheitlich (gegen die Stimmen von CSU und GRÜNEN) entschieden 
den Antrag abzulehnen.  



 
Die Mehrheit des Gemeinderats ist nicht bereit mit „gutem Steuergeld“ unsere „Millionen-
Gastronomen“ in Straßlach-Dingharting zu unterstützen. 
  

Erlass einer Satzung über Erlaubnisse für Sondernutzungen an öffentlichem Verkehrsraum 

 
Immer wenn jemand einen Teil eines öffentlichen Verkehrsweges nutzen will (z.B. bei Baustellen, 
für Werbeschilder, …) muss dafür eine Genehmigung eingeholt werden. Bis dato wurde das nach 
den Erfahrungswerten des Sachbearbeiters gehandhabt. Um nun einen rechtlichen Rahmen zu 
schaffen wird nun diese Satzung erlassen, die es bereits in sehr vielen Kommunen gibt. 
 
Der Antrag wurde einstimmig beschlossen. 
 

Überplanmäßige Ausgaben auf der Haushaltsstelle „Jugendsozialarbeit“ 

 
Auf Grund einer verschobenen Abrechnung mit dem Landratsamt wurde ein Zuschuss der 
Gemeinde für das 2020 erst im Jahr 2021 abgerufen. Dadurch wurde die Haushaltsstelle in 2020 
entlastet aber dafür in 2021 mehr belastet. 
 
Die Mehrausgaben wurden einstimmig abgesegnet. 
 
Nun sind wir mit dem öffentlichen Teil fertig und müssen in eine sehr umfangreiche 
nichtöffentliche Sitzung eintreten.  
 
Wie immer stehe ich Ihnen für weitere Nachfragen gerne zur Verfügung. Viele Grüße und einen 
schönen und geruhsamen ersten Advent. 
 
Wünscht Ihnen  
 
Ihr  
Florian Zweckinger   
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